

# Chapitre Trois

## La Gravitation

Aujourd'hui, beaucoup de scientifiques la remettent en cause. La soi-disant force fondamentale, qui venant de la terre attirerait les corps sur elle, n'a pas encore été découverte à ce jour.

La remettre en question, revient à considérer que toute la théorie de **Newton** (des objets qui tombent sur la Terre aux Planètes qui tournent), est fausse. Évidemment, oser dire comme **Newton** l'a fait : « si les objets tombent sur la terre c'est qu'ils sont attirés par elle », c'est un peu simple. Il avait une chance sur deux de se tromper, soit cinquante sur cent. Il s'est trompé. **Les Objets ne sont pas attirés par la Terre, mais poussés sur Elle.**

Depuis 1687, ni **Isaac Newton**, ni les physiciens depuis, n'ont jamais trouvé une quelconque force fondamentale, dont la terre posséderait le secret qui lui permettrait d'attirer les corps.

Les physiciens qui remettent carrément la théorie de la gravité de **Newton** en question, ce sont des grands chercheurs de notre époque.

À la date où j'écris ces lignes, aucune solution de remplacement de la théorie de **Newton** n'a vu le jour.

L'objet de ce livre, c'est toujours le même, c'est-à-dire de montrer par des exemples, que notre univers n'est pas constitué d'un seul plan de matière (celui que nous connaissons). Il en existe d'autres, invisibles à nos yeux et à nos appareils scientifiques les plus perfectionnés.

Le premier plan au-dessus du monde physique, c'est celui que l'on appelle : « **Le monde éthérique** ».

Ce monde éthérique, génère des forces fondamentales exactement comme notre monde physique.

Et ce sont précisément des forces fondamentales de ce monde éthérique, qui lorsqu'elles s'additionnent, créent de très grandes forces qui peuvent agir et faire bouger la matière du monde physique.

Un peu avant **Newton** à la même époque, un très grand Savant, Le Hollandais **Huygens**, avait au sujet de la lumière, émis l'hypothèse qu'il devait exister un plan de matière invisible, nommé : « Éthérique ».

Le tort qu'il a eu, ainsi que les autres scientifiques de l'époque, c'est de croire que ce plan éthérique était relié à la terre. Alors qu'il n'est pas du tout relié à elle. C'est un plan de matière universelle qui se trouve dans tout l'univers.

**Huygens** pensait que ce plan relié à la terre servait d'autoroute si l'on peut dire, sur laquelle circulait la lumière.

Des mesures effectuées par deux physiciens américains, « **Michelson et Morley** », n'ont pas permis de trouver des vitesses différentes, en fonction de la direction de la lumière. Dans ces conditions la théorie de la matière éthérique a été abandonnée. Notamment par **Einstein** plus tard. Dommage !

Le problème, comme nous l'avons traité dans le chapitre sur la **lumière**, c'est que cette matière **éthérique** n'est pas une autoroute, sur laquelle circule la **lumière**, mais c'est la **lumière** elle-même. Voir le chapitre : « **lumière** ».

Eh oui !, la force fondamentale que cherche encore les savants du monde entier, ce n'est pas une force fondamentale de notre monde physique, mais une force fondamentale du

monde éthérique. Celle-ci devenant très puissante lorsque ses molécules s'additionnent.

Voir l'électro-aimant qui soulève des plaques de métal de plusieurs tonnes. Et ce, seulement à l'aide de cette matière éthérique.

On ne peut donc pas continuer à nier l'existence de cette matière sous prétexte qu'on ne la voit pas. Alors que l'on voit sans cesse ses effets.

On ne voit pas **Dieu** non plus, mais on voit sa **Création** ; ça doit suffire pour être sûr qu'IL existe. Les savants tous ensemble ne sont pas capables de créer le moindre brin d'herbe, alors tout le reste, qui l'a créé ?

On a bien accepté une soi-disant force d'attraction terrestre que l'on n'a jamais vue. Ceci pendant 300 ans. Aujourd'hui tout le monde scientifique se pose de sérieuses interrogations à son sujet. La réalité, c'est que pour faire bouger un corps, il faut une force fondamentale. Mais personne jusqu'à présent, n'a précisé d'où devait venir celle-ci.

Eh bien ! je vous dis qu'elle existe, et qu'elle vient du plan **de matière éthérique**, présent dans tout l'univers.

Je ne pense pas que cette force fondamentale s'accorde avec la théorie de la relativité générale d'**Einstein**, pas plus qu'avec la mécanique quantique.

Après l'avoir admise, il va falloir modifier un peu les mathématiques et les physiques.

Je tiens quand même à vous dire que ce ne sont ni les mathématiques, ni les physiques, qui ont créé l'Univers.

Les maths et la physique ne sont là que pour essayer de donner des explications sur ce que l'on découvre. C'est un peu de la philosophie, mais pas de la création.